

# *Miguel Diaz-Canel salue la création d'une application pour l'étude des documents du 7e Congrès du PCC*

---



La Havane, 20 juin, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des Ministres de Cuba, a fait l'éloge d'une application pour portable visant à favoriser l'étude du document «Conceptualisation du Modèle économique et social cubain de Développement socialiste» et du Plan national de Développement économique et social jusqu'en 2030.

Miguel Diaz-Canel a échangé des vues avec les auteurs de cette application, une équipe de professeurs et d'étudiants de l'université Martha Abreu de Las Villas, dans le centre du pays.

Yanet Rodriguez, doyenne de ce centre d'études supérieures, a expliqué que cet outil offre non seulement les textes des documents mais encore d'autres prestations qui complètent leur compréhension.

Un des auteurs de l'application, David Rodriguez, qui fait une licence en informatique, a indiqué que l'application permet de choisir dans le portable des textes d'intérêt, verser des opinions et les partager dans des réseaux sociaux.

Miguel Diaz-Canel s'est vu expliquer un projet lié au perfectionnement de la télévision numérique à Cuba.

A ce sujet, le premier vice-président cubain a appelé les scientifiques de l'université centrale à profiter de l'interactivité que peut produire la télévision numérique pour contribuer au grand but de faciliter l'informatisation de la société.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/97419-miguel-diaz-canel-salue-la-creation-dune-application-pour-letude-des-documents-du-7e-congres-du-pcc>



**Radio Habana Cuba**